

# CITIES CONNECTION PROJECT 06—LUX

BXL

## ESPACES DE VIE PARTAGÉS

BSL

# EXPOSITION 23.02. —13.04.24

BCN

AU LUCA — LUXEMBOURG CENTER FOR ARCHITECTURE

ORGANISÉE PAR



EN COLLABORATION AVEC



AVEC LE SOUTIEN DE



INFOS  
PRATIQUES  
[luca.lu](http://luca.lu)



# CITIES CONNECTION PROJECT 06

## ESPACES DE VIE PARTAGÉS

« Espaces de vie partagés » est la thématique choisie pour la 6<sup>e</sup> édition du cycle « Cities Connection Project », dont la curation est assurée par Nicola Regusci, Xavier Bustos et Nathalie Brison. Cities Connection Project est une ode à l'architecture contemporaine, composée dans le cas présent à partir du rapprochement entre trois villes/régions européennes – Wallonie–Bruxelles (BXL), Bâle (BSL) et Barcelone (BCN) – choisies pour la qualité de leurs réalisations architecturales.

Le principe est simple : vingt projets urbains récents, issus d'une mixité de programmes (logements, écoles, centres culturels, centres de loisirs, espaces publics, espaces verts...) situés dans chacune des trois villes/régions mises à l'honneur, sont présentés au sein d'une exposition. Le partage des espaces et des activités, ainsi que la diversité des programmes, sont les points communs des projets illustrés dans cette exposition qui met en avant les différentes approches et processus expérimentés par des architectes de différentes villes ou pays dans des contextes très hétérogènes.

À l'occasion de l'exposition itinérante « Cities Connection Project 06. Espaces de vie partagés » au luca – Luxembourg Center for Architecture, les curateurs ont sélectionné cinq projets luxembourgeois dans le but d'établir un dialogue entre les projets des architectes locaux et ceux de Wallonie–Bruxelles, Bâle et Barcelone.

*“Shared living spaces” is the theme chosen for the 6<sup>th</sup> edition of the “Cities Connection Project” series, curated by Nicola Regusci, Xavier Bustos, and Nathalie Brison. Cities Connection Project is an ode to contemporary architecture, created in this case by bringing together three European cities/regions – Wallonia–Bruxelles (BXL), Basel (BSL), and Barcelona (BCN) – chosen for the quality of their architectural works.*

*The principle is simple: twenty recent urban projects from a mix of programmes (housing, schools, cultural centres, leisure centres, public spaces, green spaces, etc.) in each of the three featured cities/regions are presented in an exhibition. The sharing of spaces and activities, as well as the diversity of programmes, are the main features shared by the projects illustrated in this exhibition, which highlights the different approaches and processes experimented by architects from various cities and countries in very heterogeneous contexts.*

*On the occasion of the travelling exhibition “Cities Connection Project 06. Shared living spaces” at luca - Luxembourg Center for Architecture, the curators have selected five projects from Luxembourg with the aim of establishing a dialogue between projects by local architects and those from Wallonia–Brussels, Basel and Barcelona.*

### Exposition Itinérante Travelling Exhibition

#### Curateurs / Curators

Nicola Regusci & Xavier Bustos (Directeurs, CCP)  
Nathalie Brison (Directrice, WB A)

#### Organisée par / Organised by

CCP Cities Connection Project  
Wallonie Bruxelles Architectures (WB A)

#### Avec le soutien de / With the support of

Institut Ramon Llull  
AMB-IMPSSOL  
Pro Helvetia

### L'exposition au Luxembourg est organisée The exhibition in Luxembourg is organised

#### En collaboration avec / In collaboration with

luca – Luxembourg Center for Architecture

#### Avec le soutien de / With the support of

OAI - Ordre des Architectes et des Ingénieurs-Conseils

## EXPOSITION 23.02 – 13.04.24

**22.02.24 – 18h00**

### Vernissage + Conférence inaugurale

18h00 \_\_\_\_\_ ouverture des portes  
18h30 \_\_\_\_\_ discours + conférence  
« Architects meet Architects | Episode 1 »  
19h45 \_\_\_\_\_ apéritif

Sur inscription, [luca.lu](https://luca.lu)

**13.03.24 – 18h30**

### Conférence

### « Architects meet Architects | Episode 2 »

Sur inscription, [luca.lu](https://luca.lu)

#### Infos, réservations et programme

[luca.lu](https://luca.lu)

#### Adresse

luca – Luxembourg Center for Architecture  
1, rue de la Tour Jacob  
L-1831 Luxembourg

#### Horaires d'ouverture

Mardi - Vendredi 12h - 18h  
Samedi 14h - 18h



Le luca est soutenu par



LE GOUVERNEMENT  
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG  
Ministère de la Culture



ŒUVRE  
Nationale de Secours  
Grande-Duchesse Charlotte

OAI

ORDRE DES ARCHITECTES  
ET DES INGÉNIEURS-CONSEILS

Partenaires principaux



BANQUE DE  
LUXEMBOURG



WICONA<sup>®</sup>

By Hydro

Cercle des partenaires



a.p. kieffer omnitec  
advance in technology

ANNEN  
das Besondere  
gestalten

enovos



lalux<sup>®</sup>  
ASSURANCES

MINUSINES S.A.  
MATÉRIEL ÉLECTRIQUE EN GROS  
ÉCLAIRAGE TECHNIQUE ET ARCHITECTURAL

SCHÜCO

socom

Tarkett

Des prises de vues de photos et vidéo seront réalisées lors des événements à des fins de communication.